

Le Venezuela demande à la Colombie l'extradition de Yonny Bolívar



Caracas, 17 juin, (RHC-PL).-Le Procureur Général du Venezuela, Luisa Ortega a signalé que son gouvernement a demandé a celui de la Colombie d'extrader Yonny Bolívar qui a été l'auteur en 2014 d'actes de violence dans le pays bolivarien, qui ont fait 43 morts et plus de 800 blessés.

Luisa Ortega a indiqué que la demande sera remise aussi au Ministère vénézuélien des Affaires Étrangères afin d'entamer officiellement les démarches requises. Elle a également rappelé que Yonny Bolívar, qui a été arrêté dans la ville colombienne de Barranquilla, est accusé d'avoir assassiné l'interprète en langue de signes Adriana Urquiola.

Par ailleurs, le paramilitaire Leiver Padilla, accusé d'avoir tué en octobre de l'année dernière, le jeune député socialiste Robert Serra et son assistante María Herrera, est déjà détenu à Caracas.

Julio Vélez, ex conseiller municipal et qui est en plus l'un des accusés dans l'assassinat de Robert Serra, a été aussi arrêté au début de ce mois. Pour sa part Leopoldo López, dirigeant de l'organisation

d'opposition Voluntad Popular (Volonté Populaire), considéré comme le principal moteur des manifestations violentes ou guarimbas qui ont eu lieu en 2014, est également emprisonné.



Radio Habana Cuba